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平成 30 年度 

第 10 回（１月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：平成 31年１月 23日(水) 15時 40分～17時 00分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：１名（うち報道機関１名） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

3日の成人式で新成人代表の謝辞の中で、「生まれ育った南箕輪村は、変わらず温かな

優しさで私達を包んでくれています」という言葉が心に残っております。成人式の関係

で、1月 13日付の中日新聞、『未だ 20歳もっと歌う』と題しての記事を読み「サポー

トをしたい」等役場・教育委員会に問い合わせをいただいております。取り次いでよい

か連絡を取らせていただいております。 

公民館講座の中に小学生対象の「プログラミング講座」を社会教育係と相談の中、実

現することができます。 

３ 報告・確認事項 

(1) 読書活動等について （会議資料１） 

＜教育長＞ 

12 月の定例委員会で委員からご質問をいただきました各学校の読書活動等に

ついて資料を基に報告。 

朝の読書は小学校 2 校週に 2 日、15 分実施。中学校は基本的に毎日実施し、

家からの書籍の持ち込みを認めている。 

図書の貸出し数は小学校で年間 1人当たり約 100冊。中学校は 30冊。 

小学校での図書館での活動は週に 1時間程度。 

中学校では、月に 10～20時間程度の学級で図書館を利用。担任により差があ

る。読書・自習目的が 7～8割、調べ学習が 2～3割となっている。 

＜教育委員＞ 

日課がきつくなってきているが朝読書・図書館の活用がなされている。大事にし

たい。 

＜教育長＞ 
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司書から「教育委員会で読書活動に監視をもっていただき、ありがたい」と言葉

をいただいた。 

(2) 学校給食センターについて 

＜教育次長＞ 

学校給食センター、南部小学校の給食室について、今後の見通し「案」について

説明 

＊「案」であり、非公開とした。 

(3) 児童・生徒数について 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料２） 

(4) 事故報告 

非公開 

(5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

特になし 

(6) １月事業報告・２月事業計画について 

資料にもとづき、報告がなされた。 （会議資料３） 

(7) ２月・３月定例会について 

２月 19日（火）15 時から 予定 

３月 27日（水）15 時から 予定 

 

(8) 働き方改革について 

＜教育長＞ 

今年度働き方改革に向け学校・教育委員会事務局が動いてきた。次年度以降の取

組みを見通す為にも、今年度の業務改善を見返すとともに他の市町村の状況も参

考にし、2月の定例で協議をお願いしたい。 （会議資料４） 

 

４ その他 

特になし 

 

以上 


